

RSEQ[®] **NATATION**

Championnat provincial universitaire 2023



3 au 5 février 2023

Centre sportif de l'Université du Québec à Trois-Rivières

Du 3 au 5 février 2023	February 3rd - February 5th 2023
Endroit CAPS de l'UQTR 3351, boul. Des Forges Trois-Rivières (Québec) G8Z 4M3	Location CAPS de l'UQTR 3351, boul. Des Forges Trois-Rivières (Québec) G8Z 4M3
Directrice/directeur de rencontre Andréanne Bastien/ Mathieu Laforme megophias.competition@gmail.com	Meet Manager Andréanne Bastien/ Mathieu Laforme megophias.competition@gmail.com
Responsable des inscriptions Andréanne Bastien megophias.competition@gmail.com	Entries contact Andréanne Bastien megophias.competition@gmail.com
Responsable des officiels Jessika Leblanc Inscription des officiels : jessikal2265@gmail.com	Officials coordinator Jessika Leblanc Officials registration: jessikal2265@gmail.com
Hôte Patriotes de l'Université du Québec à Trois-Rivières	Host Patriotes de l'Université du Québec à Trois-Rivières
Personnes ressources Coordonnateur programme de natation : Philippe Gagnon (819) 376-5254 poste 4440 Philippe.Gagnon5@uqtr.ca	Contacts Swim program coordinator Philippe Gagnon (819) 376-5254 poste 4440 Philippe.Gagnon5@uqtr.ca
Coordonnatrice RSEQ Caroline Vézina (514) 252-3300 poste 3915 cvezina@rseq.ca	Coordinator RSEQ Caroline Vézina (514) 252-3300 poste 3915 cvezina@rseq.ca
Technicienne en loisirs Patriotes Jessica R Veillet (819) 376-5254 poste 4368 Jessica.Rveillet@uqtr.ca	Recreation Technician Patriotes Jessica R Veillet (819) 376-5254 poste 4368 Jessica.Rveillet@uqtr.ca
Communication / Média Yael Blanchet Godbout (819) 376-5254 poste 4423 Yael.Blanchetgodbout@uqtr.ca	Communication / Media Yael Blanchet Godbout (819) 376-5254 poste 4423 Yael.Blanchetgodbout@uqtr.ca
Entraîneur Charles LaBrie (819) 376-5254 poste 4420 coach.megophias@gmail.com	Coaches – contact Charles LaBrie (819) 376-5254 poste 4420 coach.megophias@gmail.com

<p>Installations 2 bassins de 25 mètres 8 couloirs avec câbles anti-vague 8 couloirs disponibles pour récupération.</p>	<p>Facilities 2 x 25 meters pool 8 lanes with anti-wave cables 8 lanes available for cool down</p>
<p>Sanction Sanctionnée par la Fédération de Natation du Québec (FNQ) et par le Réseau du sport étudiant du Québec (RSEQ). Les règlements du RSEQ et de la FINA tels que stipulés dans la plus récente version du livre des règlements de SNC seront en vigueur incluant les règles de sécurité.</p>	<p>Sanction Sanctioned by the « Fédération de Natation du Québec » (FNQ) and by the «Réseau du sport étudiant du Québec» (RSEQ). The most recent version of RSEQ and FINA rules will be in force, including safety regulations.</p>
<p>Admissibilité</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les étudiants-athlètes participants doivent être admissibles selon les règlements en vigueur au RSEQ et à U Sports. • Les entraîneurs sont tenus d'inscrire les meilleurs temps établis en saison sur les fiches d'inscription du championnat à partir du 1er octobre de la saison en cours jusqu'à 7 jours avant le championnat universitaire provincial. • Les temps soumis devront avoir été réalisés en bassin de 25 ou 50 mètres. • Les temps soumis seront convertis au besoin par le programme Meet Manager. 	<p>Eligibility</p> <ul style="list-style-type: none"> • Participating student athletes must be in compliance with eligibility rules of RSEQ and U Sports. • Coaches must enter swimmers best times set from October 1st of the current season up to seven days before the Championship, and use the Championship registration forms • Times submitted must have been made in 25 or 50 meter pools. • The Meet Manager Program if needed will convert times submitted.

<p>Inscription Toutes les inscriptions devront être effectuées via le logiciel Splash et déposées sur le site: https://www.natation.ca/fr/evenements-resultats/rencontres-a-venir-en-cours</p> <ul style="list-style-type: none"> • Un nageur peut s'inscrire à un maximum de 6 épreuves incluant les relais (4 épreuves individuelles et 2 relais ou 3 individuelles et 3 relais). Pour les relais, le maximum est de 2 équipes par épreuve. • Si un nageur participe à une épreuve supplémentaire, le temps et les points de l'épreuve ne compteront pas. • Un maximum de 18 nageurs et 18 nageuses sera permis. 	<p>Registration All entries must be done with Splash Software and posted on the following website: https://www.natation.ca/en/events-results/live-upcoming-meets</p> <ul style="list-style-type: none"> • A swimmer can participate in a maximum of 6 events (4 individual and 2 relays or 3 individual and 3 relays). For relays a maximum of 2 teams are allowed per event. • If a swimmer participates in an additional event the time and the points of the race will not count. • A maximum of 18 male and 18 female swimmers will be allowed.
<p>Date limite d'inscription Toutes les inscriptions doivent être reçues avant le lundi 30 janvier 2023 à 18h. Aucune inscription tardive ne sera acceptée pour cette rencontre.</p>	<p>Deadline All entries must be received before 6 PM on Monday January 30th 2023. Late entries will not be accepted during the meet.</p>
<p>Frais d'inscription par équipe Les frais d'inscription sont de 200 \$ par équipe féminine et 200 \$ par équipe masculine inscrites. Ces frais ne sont pas remboursables. Les chèques doivent être émis à l'ordre de : Service de l'activité physique et sportive de l'UQTR</p>	<p>Registration Fees – per Team Registration fees are \$200 per women's team and \$200 per men's team. These fees are non- refundable. Checks should be made to: Service de l'activité physique et sportive de l'UQTR</p>
<p>Forfaits pour les préliminaires Les forfaits devront être remis au commis de course pendant l'échauffement au plus tard 30 minutes avant le premier départ.</p>	<p>Scratches for preliminaries Scratches must be submitted to the Clerk of course during warm up until 30 minutes before meet starts.</p>
<p>Forfaits des finales Les forfaits devront être remis au commis de course au maximum 30 minutes après la fin de la session des préliminaires.</p>	<p>Scratches for finals Scratches must be submitted no more than 30 minutes after the end of preliminaries.</p>
<p>Protocole Pour les sessions de finales, il y aura un annonceur et des présentations de médailles.</p>	<p>Protocol During the finals, there will be an announcer and medal presentations.</p>

<p>Pointage</p> <p>Le pointage sera attribué de la façon suivante :</p> <ul style="list-style-type: none"> 1re place 20 pts 2e place 17 pts 3e place 16 pts 4e place 15 pts 5e place 14 pts 6e place 13 pts 7e place 12 pts 8e place 11pts 	<p>Score</p> <p>Scores are assigned as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> 1st place 20 pts 2nd place 17 pts 3rd place 16 pts 4th place 15 pts 5th place 14 pts 6th place 13 pts 7th place 12 pts 8th place 11pts
<p>Seules les épreuves comportant des finales B se verront attribuées des points pour les positions 9 à 16, et ce de façon suivante :</p> <ul style="list-style-type: none"> 9e place 9 pts 10e place 7 pts 11e place 6 pts 12e place 5 pts 13e place 4 pts 14e place 3 pts 15e place 2 pts 16e place 1 pt <p>Pour inscrire des points, le standard de qualification RSEQ doit avoir été atteint.</p>	<p>Scores will be assigned to places 9 to 16 in the events where a B final will be held:</p> <ul style="list-style-type: none"> 9th place 9 pts 10th place 7 pts 11th place 6 pts 12th place 5 pts 13th place 4 pts 14th place 3 pts 15th place 2 pts 16th place 1 pt <p>To score points, the standard RSEQ qualifying time must have been achieved.</p>
<p>Prix</p> <p>À la fin de ce championnat, les prix suivants seront présentés lors de la cérémonie prévue à cet effet :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Athlète de la rencontre – Féminin et masculin. • Athlète par excellence – Féminin et masculin. • Recrue de l'année – Féminin et masculin. • Entraîneur de l'année – Féminin et masculin. • Prix leadership et engagement social – Féminin et masculin. • Bannières – Féminin, masculin et combiné. • Casquettes et trophée - combiné. 	<p>Awards</p> <p>At the end of this championship, the following awards will be presented:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Female and male athlete of the meet. • Female and Male athlete of the year. • Rookie of the year – Female and male. • Coach of the year – Men's and women's. • Leadership and community service – Female and male. • Banners – Female, male and combined. • Caps and trophy.

<p>Les honneurs et récompenses seront attribués selon la réglementation en vigueur au RSEQ. Il incombe aux entraîneurs de soumettre leurs nominations au RSEQ selon les exigences préalablement transmises.</p>	<p>Honors and awards will be awarded according to the regulations in force at the RSEQ. It is the responsibility of the coaches to submit their nominations to the RSEQ according to the requirements previously transmitted.</p>
<p>Rencontre Technique La rencontre technique aura lieu à 17h30, le vendredi 3 février à la table du commis de course (local 1020).</p>	<p>Technical Meeting The technical meeting will be held at 17:30 on February 3rd.</p>



CHAMPIONNAT

PROVINCIAL

UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À TROIS-RIVIÈRES

Vendredi 3 février 2023 / Friday, February 3rd 2023

PROGRAMME DES ÉPREUVES / EVENTS' PROGRAM

Préliminaires/preliminaries

Échauffement / Warm-up :

17h à 17h50

Début de la compétition/ Start time first event :

18h

Femmes / Women	Épreuves / Events	Hommes / Men
1	4 x 50 m Relais libre / Free Relay (1)	2
3	800 m / 1500 m Libre / Free (2)	4
5	4 x 100 m Relais QN / Medley Relay (1)	6

(1) Les épreuves de relais sont des épreuves finales contre la montre, nagées lors des finales.

(2) Les épreuves de 800 et 1500 m seront nagées du plus rapide au plus lent en alternant à chaque série du 800 au 1500.



CHAMPIONNAT

PROVINCIAL

UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À TROIS-RIVIÈRES

Samedi 4 février 2023 / Saturday, February 4th 2023

PROGRAMME DES ÉPREUVES / EVENTS' PROGRAM

Préliminaires / preliminaries

Échauffement / Warm-up : 9h à 9h55

Début de la compétition/ Start time first event : 10h

Finales/ Finals

Échauffement / Warm-up : 16h à 16h55

Début de la compétition/ Start time first event : 17h

Femmes / Women	Épreuves / Events	Hommes / Men
7	4 x 50 Relais QN / Medley Relay (1)	8
9	400 m QNI /Medley	10
11	50 m Libre / Free	12
13	200 m Papillon / Butterfly	14
15	100 m Dos / Back	16
17	100 m Brasse / Breast	18
19	200 m Libre / Free	20
21	50 m Papillon / Butterfly	22
	Pause 10 minutes	
23	4 x 100 Relais Libre / Free Relay (1)	24

(1) Les épreuves de relais sont des épreuves finales contre la montre, nagées lors des finales



CHAMPIONNAT PROVINCIAL

UNIVERSITÉ DU QUÉBEC À TROIS-RIVIÈRES

Dimanche 5 février 2023 / Sunday, February 5th 2023

PROGRAMME DES ÉPREUVES / EVENTS' PROGRAM

Préliminaires / preliminaries

Échauffement / Warm-up : 7h à 7h55

Début de la compétition/ Start time first event : 8h

Finales/ Finals

Échauffement / Warm-up : 14h à 14h55

Début de la compétition/ Start time first event : 15h

Femmes / Women	Épreuves / Events	Hommes / Men
25	400 m Libre / Free	26
27	200 m Brasse / Breast	28
29	100 m Papillon / Butterfly	30
31	50 m Dos / Back	32
33	200 m QNI /Medley	34
35	100 m Libre / Free	36
37	50 m Brasse / Breast	38
39	200 m Dos / Back	40
	Pause 10 minutes	
41	4 x 200 Relais Libre / Free Relay (1)	42

(1) Les épreuves de relais sont des épreuves finales contre la montre, nagées lors des finales